

Déclaration des élu-e-s de la majorité municipale

La Majorité municipale de Montreuil appelle à la responsabilité dans la solidarité avec les familles du 250 Boulevard de la Boissière

Le 15 septembre dernier, au lendemain d'une réunion de travail entre la Préfecture, la Ville et le collectif de soutien aux familles, des propositions de relogement ont été annoncées avec la mise en place d'un suivi social pour les familles roms évacuées du 250 boulevard de la Boissière.

Ces 11 propositions s'inscrivent dans le cadre d'un processus global d'accompagnement social de chaque famille, incluant les aspects de droits humains et sociaux fondamentaux.

C'était une exigence exprimée par la municipalité depuis plusieurs semaines. Ce travail a été construit avec les services de l'État et ceux de la ville, en particulier du CCAS.

La municipalité a à cœur que ce processus de mise à l'abri aille jusqu'au bout pour, permettre une issue positive et durable pour chacune des familles.

Si on ne peut nier que les solutions d'hébergement temporaire proposées aux familles, sont pour certaines éloignées de Montreuil, toutes représentent néanmoins une première étape, indispensable vers un parcours mieux adapté à chaque situation familiale.

Il est illusoire et irresponsable de faire croire aux familles qu'une solution collective pourrait être trouvée. Les amener vers une intégration sociale et économique pérenne ne peut s'inscrire que dans des parcours individuels.

Notre volonté est double, celle de voir mises en œuvre les solutions élaborées par les services de l'État en lien avec ceux de la ville dans le seul et unique intérêt des familles et celle de veiller au bien vivre ensemble. La municipalité appelle donc à la responsabilité de chacun et fera tout son possible pour que cette situation ne perdure pas.

La ville de Montreuil poursuit son engagement aux côtés des populations migrantes, comme elle a su le faire avec la Mous Rom, avec la rénovation des foyers de travailleurs migrants... Cette expérience peut aujourd'hui être mise au service d'une réflexion plus large visant à construire des politiques concrètes et adaptées aux phénomènes migratoires, politiques qui ne relèvent pas de la seule volonté d'une commune mais de solutions partagées entre toutes les collectivités.

La Majorité municipale de Montreuil

Contact presse :

Barbara LUX, attachée de presse : 06 80 51 66 26